

Gutachten zum Straßenverkehr

HEMMINGEN-WESTERFELD. Wie werden sich die Verkehrsströme im gesamten Hemminger Stadtgebiet nach dem Bau der B-3-Ortsumgehung verändern? Die Stadt will ein Gutachten in Auftrag geben, um dies zu klären. Bürgermeister Claus Schacht kündigte an, es solle in drei bis vier Monaten der Öffentlichkeit vorgestellt werden. Das Gutachten kostet rund 50 000 Euro. Das Geld steht bereits im laufenden Haushalt bereit. Der Verwaltungsausschuss soll in seiner nicht öffentlichen Sitzung am 9. Juli den Auftrag an ein Büro vergeben. „Wir müssen einen genauen Plan haben, wie es hier in Hemmingen weitergehen soll“, sagt Schacht. So sei zum Beispiel zu klären, welche Straßen be- und welche entlastet werden. Auch Tempo-30-Zonen, neue Ampeln und Kreisel sollen in dem Gutachten thematisiert werden. zi